

# MAGAZINE

## Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Laksanakan Pengawasan Pendistribusian Logistik Pemilu 2024 di Kabupaten Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.MAGZ.CO.ID](http://SUKABUMI.MAGZ.CO.ID)

Jan 21, 2024 - 14:31



Kabupaten Sukabumi, 21 Januari 2024 - Dalam rangka memastikan kelancaran proses demokrasi, Kepolisian Sektor Gegerbitung melaporkan berhasilnya

pengawasan pendistribusian logistik Pemilu 2024 dari Gudang Logistik Komisi Pemilihan Umum Daerah (KPUD) Kabupaten Sukabumi menuju Gudang Logistik Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK) Gegerbitung.

Hari ini, Minggu (21/1), sekitar pukul 10.30 WIB, dua kendaraan tipe R4 Jenis Box dengan nomor polisi F 8856 SN dan B 9712 TCB meluncurkan perjalanan aman mereka. Dua supir tangguh, Muhamad Hasan Basri dan Diki Jamaludin, dipercayakan untuk mengawal ratusan kotak suara yang akan menentukan masa depan daerah ini.

Pengawasan yang dilakukan oleh aparat keamanan, termasuk Polsek Gegerbitung, Kecamatan Gegerbitung, Posramil Gegerbitung, Panwascam Gegerbitung, dan PPK Kecamatan Gegerbitung, menunjukkan sinergi luar biasa dalam memastikan keberhasilan tahapan Pemilu 2024.

Logistik yang dikawal tidak main-main, terdiri dari 123 kotak suara DPD yang sudah disegel dengan rapi, masing-masing berisi 32.747 lembar surat suara. Tak ketinggalan, 123 kotak suara DPRD Kabupaten juga disertakan dalam pengiriman, setiap kotaknya berisi 32.747 lembar surat suara.

Pengamanan logistik pemilu ini dihadiri oleh Kasubag Keuangan Umum dan Logistik KPUD Kabupaten Sukabumi, Sdr. Fauzia Nurdin, serta diterima langsung oleh Ketua PPK Kecamatan Gegerbitung, Sdr. Budiartono. Proses serah terima dilakukan dengan ketat, memastikan keutuhan dan keamanan logistik pemilu.

Kapolsek Gegerbitung, IPTU Bayu Sunarti. A, S.E., menyatakan bahwa pendistribusian logistik pemilu selesai dengan sukses pada pukul 13.00 WIB. Selanjutnya, logistik pemilu ditempatkan dengan aman di Gudang PPK Kecamatan Gegerbitung, yang telah dijaga ketat oleh anggota Polsek Gegerbitung, Posramil Gegerbitung, staf Kecamatan Gegerbitung, dan Panwaslu Kecamatan Gegerbitung.